

## Kapolres Cirebon Kota Monitoring Imlek 2023 Gunakan Sepeda Motor

Agus Subekti - [KOTACIREBON.ASPIRASIWARGA.COM](http://KOTACIREBON.ASPIRASIWARGA.COM)

Jan 21, 2023 - 19:44



**KOTA CIREBON** - Dengan menggunakan kendaraan dinas sepeda motor, Kapolres Cirebon Kota AKBP Ariek Indra Sentanu, SH.S.IK.MH bersama TNI lakukan monitoring persiapan perayaan Imlek tahun 2023 di tiga Vihara dan dua pura yang berada di Kota Cirebon.

Kapolres Cirebon Kota AKBP Ariek Indra Sentanu, SH.S.IK.MH menjelaskan, guna menjaga keamanan dan kenyamanan para jemaat yang akan melakukan

ibadah. Polres Cirebon Kota menerjunkan 172 personil dan ada juga pengamanan tambahan dari TNI, Satpol PP, Dishud serta organisasi macan ali.

"Untuk pengamanan kami menerjunkan jumlah personil dari polrinya kurang lebih 172 itu di luar dari rekan-rekan TNI kemudian di backup dari Satpol PP kemudian dari Dishub termasuk dari Brimob serta dari rekan-rekan macan Ali," ucapnya didampingi wakapolres Cirebon Kota Kopol Ahmat Troy Aprio, SH.S.IK. Sabtu (21/1/23).

Menurut Ariek Indra Sentanu persiapan keamanan di lima titik untuk kegiatan Imlek sudah di dipersiapkan, mulai dari intelejen hingga personil.

"Kegiatan Imlek ini memang sudah kita persiapkan dari jauh-jauh hari kita sudah melakukan perkiraan intelijen. Kemudian kita sudah membuat rencana pengamanan Alhamdulillah dari semua kegiatan 5 titik lebih, sudah kita terposting personil yang melekat setiap ada kegiatan petugas pengamanan sudah sedia dan siaga di lokasi tersebut," ungkapnya didampingi Kasi humas Polres Cirebon Kota Iptu Ngatidja, SH.MH.

Untuk pengamanan personil disetiap titik, sudah diatur waktu dan lokasinya. Karena, setiap personil mempunyai jam berbeda-beda. Mengikuti, jadwal jemaat yang memang berbeda-beda waktu ibadahnya. kata Alumni Akpol 2004 ini.

"Untuk pengamanan sudah diatur jamnya dalam satu hari memang berbeda-beda ada yang mulai pagi ada yang sore ada yang mungkin malam hari baru memulai aktivitas ibadahnya namun dari kita dari Polri dan pemerintah kota sudah mempersiapkan semuanya," pungkasnya.

Selain itu, persiapan terhadap orang yang akan masuk ke Vihara akan melewati metal detektor, untuk memastikan keamanan di dalam Vihara yang di jaga langsung oleh personil Brimob.

"Sebelum melaksanakan kegiatan ibadah kita juga sudah mempersiapkan metal detektor sudah kita persiapkan semua kita sudah kerjasama dengan Brimob," pungkas Kapolres Ciko.

**Agus S**